

AVISO

Farmacia y Droguería Misiones

Fernández Dos Santos y Acuña
FARMACÉUTICOS

Atención personal

Servicio nocturno

Posadas

PLAZA 9 DE JULIO

Misiones

GARANTIAS NECESARIAS

El respeto a la vida y a los intereses ajenos

Es muy común y en determinados elementos moneda corriente, mantener un criterio equivocado con respecto a la vida y a los intereses ajenos. Se les juzga como cosa de la cual se puede disponer sin otro requisito que el de aprovecharse de la primera coyuntura. Y es así que con más frecuencia de la que fuera necesaria, se registran actos que hablan de un desequilibrio moral nada compatible con lo que debe ser un pueblo que brega de continuo por elevar en lo posible el nivel de su cultura.

Y como tales manifestaciones producto de cerebros en los que se anida la maldad no pueden ser admisibles, corresponde a la prensa ser la primera que alee la voz demandando mayor raciocinio y demandando también que esas manifestaciones sean sofocadas en su origen.

No condice con los tiempos que vivimos, que la irresponsabilidad ande cabalgando sobre las personas honestas, ni condice tampoco que ella ande libremente poniendo obstáculos a los que hacen obra de progreso y buscan un bienestar general.

Mirar cara a cara la vida, dar a ésta toda su amplitud, es fuera de duda labor de cerebros superiores que en ningún caso se solidarizan con los que todo lo miran mezquinamente y con el espíritu de los que no saben dar un paso hacia adelante.

Segundo Congreso Argentino de la Cooperación

La Comisión Organizadora del Segundo Congreso Argentino de la Cooperación nos pide recordemos a los adherentes y asociaciones interesadas en el Congreso, que de acuerdo a las disposiciones reglamentarias, solo tienen derecho a presentar comunicaciones los que desean conocer a esa Comisión los temas de ellas y las conclusiones de las mismas, hasta el 30 de agosto.

Y si para que el ambiente sea saludable hay necesidad de que lo malo sea eliminado, es oportuno significar que a la acción de las autoridades queda librado el procedimiento de hacer con sereno juicio la depuración dando el lugar que les corresponde a los que no se encuadren dentro de las normas de cultura que presiden a la sociedad.

Aquí se acaba de registrar un episodio—el asalto a una imprenta—que no titubamos en calificar de la mayor incultericia y que para el bien general debe de ser plenamente aclarado. No es tolerable que haya quienes intenten llevarnos de nuevo al año 40, ni puede ser tolerado que hechos así tengan por escenario una ciudad en pleno progreso como la de Posadas.

Urge que tales aspiraciones sean cortadas de raíz y que los que usen tales procedimientos sean conocidos de la opinión pública.

No es posible consignarlos sin la condenación más enérgica porque ellos ponen en evidencia que todavía hay quienes desean que revivran las épocas sombrías que echaron un manto de luto sobre el país.

Y la conciencia ciudadana tiene que mostrarse indignada y no admitir con el silencio esas asonadas de mazorcas que ya creamos pasadas a la historia y enterradas en sus propias cenizas.

El seno de la Comisión Organizadora y de la Comisión Local de Paraná, las sub comisiones que estudiarán los trabajos relativos a las cuatro secciones que comprende el programa del Congreso, la Comisión estimará a los señores adherentes el envío de las comunicaciones que se hallan en estado de ser consideradas de inmediato.

Las personas que se dediquen al estudio práctico de la cooperación, que no hubieran sido invitadas especialmente y que desearán participar en las deliberaciones del Congreso, pueden dirigirse a...

"La Tarde" en el Interior DE BOMPLAND

Necesidad de una sucursal bancaria

El progresivo aumento de esta Colonia y la importancia de la misma, ya sea comercialmente, ya como exportadora de frutos hace necesaria la creación de una sucursal del Banco en ésta. Efectivamente el comercio y el vecindario se ven varias veces en apuro para efectuar operaciones o emitir giros con Posadas y Buenos Aires.

Tratándose de sumas chicas el correo suplir en parte, pero tratándose de operaciones más importantes es preciso costearse cada vez a Posadas con las relativas pérdidas de tiempo y de dinero.

Parece que el Banco Popular de Misiones ha tomado en consideración el asunto y después del Balance General hará un esfuerzo creando una sucursal en Bompland. Si así fuera llenaría una gran necesidad y para el Banco se abriría un vasto campo de acción.

Se han iniciado los trabajos de la construcción de un puente sobre el arroyo Mártires en el punto donde se juntan el río Mártires chico con el Mártires grande en beneficio de los pobladores de Bompland Norte los cuales han concurrencio con toda la madera poniendo la gobernación los fierros y el trabajo de construcción con la cuadrilla de gendarmes camineros que ya se encuentra en el lugar. El domingo 4 del corriente el señor Gobernador del Territorio con el señor Selva Andrade, llegó a Bompland Norte inaugurando los trabajos. Asistieron todos los vecinos de la localidad quienes ofrecieron a los visitantes una comida campestr.

Corresponsal.

NOVEDADES

En libros de los más afamados autores y últimas ediciones llegadas de Europa, recibió la acreditada Librería del Colegio. Hay en literatura, arte, ciencia, poesía y teatro, de selecto. Novelas para todos

Inembargabilidad de sueldos y salarios

El P. E. propone la elevación de lo no embargable a doscientos pesos

El poder ejecutivo ha enviado al congreso un mensaje y proyecto de ley por el cual se dispone que los sueldos, salarios, jubilaciones y pensiones que no excedan de doscientos pesos mensuales sean considerados como inembargables. Es esta una disposición reformatoria de otra análoga regida por la ley 9511, pero que establece, como límite maximo, la cantidad de cien pesos.

No cabe duda a guisa de que, este proyecto del ejecutivo, es una buena iniciativa. Es oportuno que sea ampliado el exiguo límite de 100 pesos. El costo de la vida ha aumentado en gran proporción. Esos cincuenta pesos de la ley vigente se reducen al salario mínimo que regía en tiempos de su sanción. Al elevar el límite de la inembargabilidad a 200 pesos se aboga, pues, por una excelente iniciativa, atendiendo principalmente a las condiciones económicas por que atraviesa el mundo entero, las cuales, naturalmente no pueden dejar de reflejarse en nuestro medio. La ley establece la inembargabilidad de los objetos de trabajo y de uso doméstico, por que, pues, no propender también a que el mínimo necesario para asegurar el costo de la existencia esté garantizado contra cualquier reventualidad. Esto es hacer obra útil socialmente hablando.

El desvío ferroviario de la empresa Barthe

Una obra de importancia

Visitamos ayer los trabajos del desvío ferroviario que construye la empresa Barthe para poner el aserradero de su propiedad sobre las líneas del ferrocarril N. E. Argentino. La obra individual, señala un progreso de importancia, pues, en la forma que se ha trazado el desvío, se facilitará que las cargas vayan desde los vapores a los vagones del ferrocarril sin pérdida de tiempo, ni mayores gastos. Y es indudable que si bien la empresa Barthe va invertir en las obras una buena suma de pesos, bien pronto la economizará con un servicio de positivos resultados que marca un adelanto en los progresos del transporte. Y dada la rápida

Estudio Jurídico

DR. ROBERTO MARTI

ABOGADO DEL BANCO HIPOTECARIO NACIONAL

R. MARIANO LÓPEZ

PROCURADOR

ASUNTOS JUDICIALES, HIPOTECAS, DEFENSAS, SUCESIONES, CONVOCATORIAS, CONCURSOS CIVILES Y COMERCIALES, EJECUCIONES

INVENTARIOS, PERITALES Y PARTICIONES

MATRÍCULAS Y EXHORTOS

CONSTITUCIÓN DE SOCIEDADES CIVILES Y COMERCIALES

ARREGLOS DE TÍTULOS, MENSURAS, ADMINISTRACIÓN DE BIENES

COBRANZAS

Escritorio: Calle Bolívar N. 218 POSADAS-MISIONES

dez con que se está trabajando, muy en breve podrá ser utilizado el mencionado ramal.

LA CIENCIA DE LOS NEGOCIOS

La amistad y los pedidos

Los pedidos se hacen no sólo por amistad sino por la totalidad de las circunstancias que concurren en cada caso. Muchos creen que al hacer un pedido sólo se han de tener en cuenta las simpatías personales.

Un individuo decía en cierta ocasión a un agente de compras: —¿Porqué no me ha hecho usted a mí el pedido? Siempre lo he demostrado buena amistad y hecho numerosos favores.

—Amigo mío — respondió el otro, —sin duda ignora usted que la casa no me ha dado este empleo para favorecer con él a mis amigos. Si los beneficios que usted me ha otorgado se enderezan a obligarme en la forma indicada, no son por cierto muy de agradecer. Aprecio tanto como cualquier otro las prerrogativas de la amistad, y en igualdad de circunstancias, nada más justo que hacerle los pedidos a usted; pero no espere que ningún empleado serio sacrifique sus deberes de mirar por la casa al sumo de complacer a sus amigos. Si fuera asunto particular mío, tendría verdadero gusto en atender antes que nadie a las personas de mi especial estimación; más con el dinero de la casa no debo proceder de otro modo, atendiendo siempre donde mejor pue-

Casa bsi

Colón y Belgrano A una cuadra del Colegio Nacional

¿QUERIS COMPRAR BARATO?

Acudid a esta casa, donde encontraréis artículos nuevos y a precios nunca vistos. Visitenos, en la seguridad, de que encontrareis algo que ha de convenirle e interesar. Casa inaugurada el 15 de Agosto, este solo dato basta para convencer que hay que vender barato.

TUPI ABSI

MISIONES

LIQUIDACION DE "EL BUEN TONO"
EN 4a. PAGINA

da defender los intereses de mi principal. Para resolver en cada caso a quien debo hacer compras, necesito tener en cuenta otras consideraciones distintas de las de pura amistad.

TELEGRAMAS

BUENOS AIRES, Setiembre 19 — La colectividad italiana hace grandes preparativos para solemnizar el XX de Setiembre. Se celebrarán varios actos alusivos que prometen adquirir resonancia.

BUENOS AIRES, Setiembre 19 — Los banqueros norteamericanos han vuelto a insistir en sus ofertas al gobierno argentino para la contratación de un empréstito de cincuenta millones de dólares. Parece que el presidente de la república es contrario a la operación si los banqueros no reducen el interés fijado.

BUENOS AIRES, Setiembre 19 — Los elementos conservadores de Mendoza han resuelto proclamar la candidatura del doctor Benito Villanueva para la futura gobernación de dicha provincia. Se dice que el doctor Villanueva no aceptará la candidatura.

BUENOS AIRES, Setiembre 19 — El sargento Barrufaldi autoriza a la superioridad para rea-

lizar la travesía de los Andes en aeroplano, se dispone a realizar algunos vuelos de ensayos para intentar la prueba de la que seguramente saldrá airoso.

BUENOS AIRES, Setiembre 19 — La Asociación del Trabajo objetó el decreto del ejecutivo sobre oficialización de los trabajos portuarios y una delegación de dicha entidad ha solicitado una entrevista con el presidente de la república.

BUENOS AIRES, Setiembre 19 — Los socialistas se proponen seguir en el congreso haciendo el proceso del gobierno radical para lo cual tienen en su poder una importante documentación.

ESPAÑA
MADRID, Septiembre 19 — Dicen los diarios que las operaciones de Marruecos siguen desarrollándose sin contratiempos y que los moros fueron desalojados de todas las posiciones que ocupaban en las montañas del Gurugú.

Subprefectura

Con motivo de la resolución dictada por el Sub-Inspector Sr. Benavides respecto a la navegación de baqueanos del Alto Paraná, ha sido aprobada por dictamen del Comité Naval de la Prefectura General de Puertos en expediente No. 6185 P/921, que se ha expedido en la siguiente forma:

"Señor Prefecto General: A juicio de esta Oficina, la navegación prescrita por el Art. 15 del Reglamento de Baqueanos, debe hacerse en toda la extensión de la zona para la cual están habilitados los baqueanos, y en consecuencia no puede tenerse en cuenta a los efectos de lo dispuesto por el citado artículo, una navegación que no esté encuadrada en el espíritu del mismo.

Septiembre 9 de 1921.

Por Expediente 12720 P/921. Visto el informe de la Subprefectura local, la Prefectura General de Puertos, ha autorizado a los Armadores Juan B. Moisés & Cia., para que navegue el va-

por nacional "Iberá C." sin exigir otro Baqueano más que el Capitán, por tener éste título de Patrón y de Baqueano a la vez. Proceder que por analogía puede aplicarse a los demás buques que estén en iguales condiciones, es decir, la navegación con solo un Capitán Baqueano.

Crónica Social

Compromiso

El señor Julio Benavides ha solicitado la mano de la simpática señorita Luisa Heinecke para el señor Félix Renón. Los novios fueron muy felicitados por sus relaciones y festejando el acontecimiento se realizó esta noche una reunión familiar en la casa de los esposos Parola-Benavides.

Solicitada

Posadas, Setiembre 19 de 1921. Señor Delegado de la Sociedad Capitanes, Baqueanos y Patrones de Cabotaje.

Posadas

Cábernos dirigimos a Vd. a fin de elevar renuncia del carácter de socios de la sociedad de la que es Vd. Delegado en esta ciudad.

AL PUBLICO MUY IMPORTANTE

INVERSIÓN DE CAITALES

Cédulas Yd. sus ahorros en Cédulas Hipotecarias Argentinas, y formada paulatinamente su capital.
La Cédula Hipotecaria asegura a Vd. una renta del 6 por ciento anual, que se le paga el banco semestralmente.
La Cédula Hipotecaria tiene como garantía efectiva, los bienes raíces gravados en hipoteca al establecimiento, las enormes reservas del banco y además la garantía del Estado.
Adquiriendo cédulas se hace obra patriótica, pues nacionaliza sus ahorros y las utilidades no salen del país.
La renta de la Cédula Hipotecaria Argentina, ha merecido tal confianza en el extranjero que se calcula en trececientos millones de pesos los títulos en poder de tenedores que residen fuera del país.
Usted puede asegurar al banco que lo compra las cédulas, quien tiene una oficina destinada a ese exclusivo objeto.
Las Cédulas Hipotecarias Argentinas, se venden diariamente en la Bolsa de Comercio, de modo que pueden convertirse en dinero en cualquier momento.
El Banco Hipotecario Nacional guarda gratuitamente sus cédulas, si Vd. le da su lugar, responsabilizándose de cualquier riesgo, y retribuye el importe de la renta, sin que usted necesite ir al depósito, o proceder de acuerdo con sus instrucciones en caso de ser necesario.
Si desea la cédula al precio más barato, con solo entregar cualquier suma de dinero por adelantado.

BANCO HIPOTECARIO NACIONAL

Exijan siempre las deliciosas cervezas:
Quilmes Cristal, Bock
y
Extrácto de Malta Quilmes

que constituyen los tres excelentes productos de la Cervecería Argentina Quilmes de mayor consumo en el país.

Unicos, oconosionarios: JUAN B. MOLA & CIA. — POSADAS-MISIONES

Ancil y Barrere
Compra venta de Ganados

Ofrecemos en venta: Lecheras de alta mestización Durand, Hereford, Polled Angus, Repoll, Holandesas y Mestizas

Toros tenemos de la Raza Durand, Hereford y Polled Angus de 1/2, 3/4, 7/8 y Puros. Reses gordas, tenemos depósito permanente, ganado de gran rendimiento, Padrillos, tenemos de carrera, tiro pesado y Hagnéy. A más contamos con stok permanente de Potrillos, Caballos, Yeguas y Mulass de gran clase y estado.

Todos los productos los vendemos garantiendo ser de zona de garrapata y de gran origen. Por más datos en nuestro escritorio Ayacucho 208 POSADAS MISIONES

BANCO HIPOTECARIO NACIONAL
SUCURSAL PASO DE LOS LIBRES

Desde el cinco del corriente, esta sucursal que comprende los departamentos, Mercedes San Martín, Curuzú Cuatí, Monte Caseros, Paso de los Libres y Santo Tomé, recibe solicitudes de préstamos hipotecarios, correspondiendo escribir en ella, los préstamos ya acordados.

En caso de gravámenes sobre las propiedades que se solicitan préstamos, el Banco Hipotecario Nacional, abona en el momento de la escrituración el importe de esos gravámenes así como el servicio inicial y gastos.

El Banco recibe también en efectivo para las compras de cédulas que producen una renta no menor de 6 por ciento anual paga de los semestralmente y envía el importe de esa renta, sin gastos a donde indique el solicitante. Paso de los Libres Stbre. 1921.

Gran Casa de Enseñanza
de
CORTE, CONFECCIONES Y PRUEBA

Dirigida por la profesora **Fidelina G. de Rodríguez**

Señoras y Señoritas: Mi sistema Corte Gráfico y Confección reconocido como el más práctico y de mejor resultado seguro y sencillo, ofrece con su conocimiento múltiple ventajas. De estudio fácil, se puede en tres meses terminar su aprendizaje de Corte, Puntos y Confección en sus propios Trajes. Represento: La Aguja Veloz para hacer distintos bordados en lana, Patentada por su inventor Eduardo Plaza. Única en el país. Vendo La Aguja Lanas y demás útiles para bordar.

Sombreros para señoras
Señoritas y Niños

Participo a mi distinguida clientela y a las damas en particular que he recibido el nuevo surtido de Sombreros para Verano elegidos entre los modelos más preciosos de reciente creación. Adornos para Vestidos y Sombreros, Velos para novia, voladitos Plisés de Tul y Gasa y muchas otras novedades.

Calle SANTA FÉ Bajada al Puerto a dos cuadras de Sarabbi Hermanos, POSADAS MISIONES

Trapos
limpios, se compran en esta imprenta

Saludamos a Vd. muy atte. Firmados — Rogue Chacon, Lidio Salvado, Serviliano Nohé, José J. Mesa, Juan Cáceres.

Posadas, Setiembre 19 de 1921. Señor Delegado de la Federación Obrera Marítima.

Tenemos el agrado de presentar a Vd. nuestra renuncia del cargo de socios de la Sociedad de la que es Vd. Delegado.

Sin otro particular, saludamos a Vd. atte. (Firmados) — Pedro Suarez, Nicolás Flores, Antonio Montenegro, Anselmo Aquino, Venancio Zamudio, Clementino Ayala.

Posadas, Septiembre 1921. Señor presidente del Centro de Comisarios Navales Almirante Brown 396. Buenos Aires

No estando conforme con el nuevo convenio celebrado últimamente en esa capital federal con la F.O. Marítima en el cual se nos exige una solidaridad que no puedo aceptar por haber sido uno de los ofendidos directamente por la F.O. M. de esta ciudad, pongo en manos mi renuncia del cargo de Delegado y socio del centro que Vd. preside.

Saludo a Vd. atte. Pdo. Evangelista Bries.

Aviso Judicial

Se hace saber a los señores curiales y al público en general, que el Juzgado a cargo del doctor Floricel Pérez, ha resuelto designar los días Lunes y Viernes para notificaciones en Secretaría, y los Lunes, Miércoles y Viernes para la celebración de audiencias, y en el Juzgado a cargo del Dr. Santos Ferreira, los Martes y Sábados para notificaciones y Martes, Jueves y Sábados para audiencias. Posadas Septiembre 19 de 1921.

VENDO Una chata de cuatro ruedas de mil kilos, un caballo mestizo el mejor y más fuerte de Posadas con garantias. Un repero y aparador de gran formato, una mesa comedor y un espejo de cuerpo entero, se venden juntos o separado. Una báscula nueva de 400 Kilos.

Tratar: Sr. D. Rodríguez, Azara 119. Al lado del Hotel Argentino.

Servicio de Autobus
entre

CANDELARIA y POSARAS

de — **Jacobo Van Geest**

Salidas de Posadas: Lunes y Sábado de la plaza 9 de Julio a las 7 y regresa de Candelaria a las 15 del mismo día. Informes: Ayacucho 306.

Venta de un Fonógrafo nuevo con setenta piezas, un aparador de cedro con pieza macizo nogalero y una cama de matrimonio con elástico patentado.



EXISTENCIA PERMANENTE
en el
Garage y Taller Mecánico
SANCHEZ, STURICH Y Cia.
COLON 201 POSADAS



AGUA
VILLAVICENCIO
de fuente inmejorable
la mejor de las aguas
minerales de mesa y
la más digestiva

VINO
TRAPICHE
con base de elaboración
de los más excelentes
mostos argentinos
producidos por la mejor
bodega de Mendoza

CERVEZA
PILSEN-AFRICANA
EXTRACTO DOBLE
de paladar delicioso
y las de menor gra-
duación alcohólica

Las Marcas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio : :
RUNEZ, GIBAJA, MARTINEZ & CIA. S.A. POSADAS-MISIONES

PROFESIONALES

Dr. Juan Parola
MÉDICO CIRUJANO
Especialmente Vías Urinarias,
Señoras y Niños
Consultas: de 8 a 10 a. m.
y de 2 a 5 p. m.
Calle Bolívar entre 25 de Mayo
y 3 de Febrero

JOSE M. GUZMAN
ABOGADO
Ex-Fiscal de los Juzgados Letra-
dos de Misiones y Chaco
y ex-Juez Letrado de Formosa.
Estudio San Lorenzo 218
Misiones Posadas

DR. CARLOS FERNICOLA
MÉDICO CIRUJANO
Consultas de 9 a 11 y de 15 a 18
en su consultorio
COLON 324
POSADAS MISIONES

Alfredo Weiss
Procurador matriculado

Martillero Público
Rivadavia 119
Posadas Misiones

Dr. Antonio Aquino
CIRUJANO DENTISTA
Consultas de 7 y 30 a 12 p. m.
Calle SARMIENTO No. 276
Casa de Barthe (Altos)
Posadas Misiones

R. Mariano López
Agente Judicial - Rematador Público

D. Samaniego
PARTERA
Diplomada en la Universidad Na-
cional de Buenos Aires
Ex-jefa de la Matern. de Asunción.
Ofrece sus servicios pro-
fesionales en su consultorio,
calle Bolívar (al lado de la casa
del Dr. Barreyro).
Consulta: de 14 a 16 p.m.

Ofrece sus servicios para el trámite de
asuntos Civiles, Conocionales, Criminales,
Testamentaria y toda clase de gestiones
ante las autoridades Judiciales y Adminis-
trativas.
Abogado consultor: Dr. Roberto Martí-
n Abogados representantes: Corrientes, Pa-
raná y Buenos Aires.
Se encarga de administrar propiedades
y del sobre de cuentas conocionales.
Escritorio: Calle BOLIVAR No. 278
Teléfono No. 39

LA MUTUAL AMERICANA
S. A. de Seguros Mutuos a Prima Fija
FLORIDA 524 - BUENOS AIRES

Si indaga acerca de nuestro siste-
ma y primas, se hará nuestro asociado.
Informes: Sr. Pablo Galarza.

Farmacia
"DEL PUEBLO"
DE
Lindolfo G. Monzón
FARMACÉUTICO
ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS
CLÍNICO
Sueros Artificiales
ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN
AMPOLLAS OERACAS A LA LÁMPARA
SURTIDO COMPLETO DE DROGAS
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS
Oxígeno puro
Prescripciones médicas preparadas con
toda prontitud por personal com-
petente y bajo la dirección
de su dueño.
Se prepara "506"
Registro de las Recetas Hevado con
la mayor exactitud para cuando
se dirigen a España.
EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Caller de Relojería
- DE -
H. SPALDING
Se hace toda clase de trabajo del
ramo
Especialidad en Cronómetros
Compostura de máquinas de escri-
bir, grafófonos etc.
Calle Buenos Aires núm. 270
(frente al Colegio Sta. María)

SAMUEL STEINGARD
Pintor, Empapelador y Encuadernador

Se hacen toda clase de trabajos de Pinturas de casas, cabañas y Estancias. Blancos, Azules y Decoraciones. Imitaciones de maderas y mármoles. Pidan presupuestos

Todos los trabajos se hacen con exactitud y esmero

Todos los trabajos se hacen con exactitud y esmero

Se atiende toda clase de trabajos del ramo de Encuadernación. Matones de ca- y forrado pas etc.

¡ATENCIÓN!
No tengo socios y atiendo los trabajos personalmente.

VULCANIZACION DE CAMARAS Y CUBIERTAS

Comunicamos a los propietarios de automóviles que desde la fecha en adelante, contamos con personal permanente para la vulcanización de cámaras y cubiertas, pudiendo hacer los trabajos inmediatamente que se nos encargue, con prontitud y esmero.
Posadas, Septiembre 10 de 1921.
C. TRUJILLO y Cia. - Colón 368

mporio Gastronómico de Antonio Monzani

La única casa que recibe de la Capital Federal con todos los trenes Manteca, Quesos de rallar, de Postres, y Fiambreres de todas clases. Frutas al natural, en almíbar y en pasta. Galletitas finas, sueltas y en latas. CON EL PRÓXIMO TRÉN SE RECIBIRÁ: Espárragos, Maniñanas y Peras N. A., Bananas brasileras, Duraznos, Ciruelas, Damascos.
POSADAS Calle Santa Fe 146 MISIONES

Navegación a vapor Julio T. Allica
Vapor VILLA FRANCA

para Puerto Mendes y escalas sale los 10, 20 y 30 de cada mes.
Agente: Daniel Artaza
Posadas Santa Fé 329

Palace "Hotel M"

HOTEL DEL BUEN CONFORT Y COMODIDAD
Recientemente
GRAN BAR - CO
en la p
Tea Room y Saló
Servicio es

IGUASSU CASINO - HOTEL
Sociedad Anónima
CASA DE VERANO DE IGUASSU
BRASIL
Para la estación de invierno DE 1919
será inaugurado en Mayo, para recibir a los turistas, el HOTEL, con las alubias, salidas, salones y todo lo necesario para el confort de los señores de las Carateras del Iguaçu, donde los señores turistas, disfrutando tan grandes obras de la Naturaleza, podrán sus pas-
agradables momentos con varias clases de diversiones: Paseos en automóviles, música, picnic, etc. etc.
Los Sres. Turistas, en los días 8, 10, 12, 14, 20, 22, 28 y 30 de cada mes encontrarán en Posadas y F. Franca los magníficos vapores de la "arroya del Alto Paraná" ZAVATA, TERNI y TERNY respectivamente, que llegarán al 30 de día a Fox de Iguassú, donde los aguardarán automóviles que los llevarán una hora a las Cataratas. En la placentera ciudad de Fox de Iguassú, alumbra a luz eléctrica, con correo y telégrafo, que en contacto con cualquier parte del mundo, también un hotel en combinación con las Cataratas que ofrece todo lo que necesitan los turistas que encontrarán allí.

EL BUEN TONO OBSEQUIA

A SUS FAVORECEDORES

En breve llegará el gran surtido de verano con precios sorprendentes.

En breve llegará el gran surtido de verano con precios sorprendentes.

Podemos afirmar, sin jactancia, que nuestras ventas en estos dos últimos meses, con motivo de la liquidación de fin de temporada, han constituido un acontecimiento comercial de gran trascendencia, llevando la economía en forma práctica a numerosísimos hogares.

Deseando corresponder a éxito tan rotundo, hemos resuelto obsequiar a toda persona que nos honre con su visita y efectúe compras

en una cantidad proporcional a la importancia de las mismas, para cuyo fin disponemos de una primorosa colección de pájaros diseñados, expuestos al público en nuestros escaparates.

El obsequio, valioso en el aspecto material,

adquiere más importancia considerado como un objeto artístico, ya que colocado en el despacho del comerciante, del médico, del abogado; en nuestro museo particular, en la sala de recepción, en nuestra pieza de trabajo, impresiona favorablemente a las visitas con respecto al poseedor, y, por otra parte, nos habla por el renacimiento de la sublimidad de la Naturaleza y de la habilidad de nuestros artistas.

Esta oferta durará hasta fin del presente mes

durarán el cual registrarán igualmente que en los anteriores, las

Increíbles rebajas en todas nuestras secciones:

Zapatería, Ropería, Sombrerería, Camisería, Bonetería, Mercería, Perfumería, etc.

ROGAMOS VISITE NUESTROS ESCAPARATES

EL BUEN TONO

ARTÍCULOS EN GENERAL PARA HOMBRE

Sin rival en su género

3^o vivir 262 - Teléfono no. 3

Comodidades...
Palace...
Familias...
ADAM (dormir)...
Terzi...
Precios...



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.

